



EN IMÁGENES



Mesas informativas sobre el SIDA en el Campus.

El Campus de la Universidad de Salamanca Miguel de Unamuno acogió en la mañana de ayer varias mesas informativas de Cruz Roja sobre el SIDA con motivo del Día de San Valentín./GUZÓN



Charlas sobre el control biológico de plagas.

El Centro de Asociaciones de la plaza de San Vicente acogió ayer dos charlas sobre el control biológico de plagas a cargo de Alfonso Paz y Ernesto Álvarez y organizadas por Seo-Salamanca./ BARROSO



Conferencia acerca de los refugiados.

Sacha Bermúdez, exdirector del Servicio Jesuita al Refugiado de Australia, ofreció ayer la conferencia titulada "Compartir la mesa con los refugiados" en el centro Padre Basabe./ GALONGAR